
 
 
Über die Bürgerinitiative Heide-Nord erreichte mich diese Anfrage.  
 
Das sozialpädagogische Team hat für Heide-Nord eine große Bedeutung. Ist es richtig, dass dieser 
Standort aufgegeben werden soll? Dies hätte fatale Folgen für die soziale Infrastruktur von Heide-
Nord. 
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